

Akkordeonist Bouvelle in Esch

„Les amis de l'accordéon“ bestehen seit 65 Jahren

Mit einem Festprogramm werden die „Amis de l'accordéon“ aus Esch/Alzette ihr 65-jähriges Bestehen feiern. So wird im Rahmen einer Jubiläumsgala der französische Starakkordeonist Eric Bouvelle mit seinem Orchester am 8. Juni 2013 um 20 Uhr zum Konzert im Escher Stadttheater aufspielen. Der erste Teil dieser Gala wird vom Jubilarverein gestaltet. Am darauf folgenden Tag, dem 9. Juni, wird der französische Meister des Akkordeons mit seinem Orchester zum „Thé dansant“ in der Mehrzweckhalle in Sassenheim aufspielen.

Am 12. Oktober laden dann die „Amis de l'accordéon“ zu einem internationalen Konzert ins „Ariston“ nach Esch/Alzette mit Akkordeon-Orchestern aus dem In- und dem Ausland ein. Diese Angaben machten Präsident Daniel Pagliarini und Vorstandsmitglied Jeannot Konz anlässlich der diesjährigen Generalversammlung des Klubs.

Nach der Begrüßung der Anwesenden, unter ihnen Ugda-Generalsekretär Jeannot Clement, Schöffe Jean Tonnar und Gemeinderätin Annette Hildgen, durch den Präsidenten war es Jeannot Konz, der, in Vertretung der krankheitshalber abwesenden Sekretärin Peggy Faber, den Tätigkeitsbericht vorstellte. Das Or-

chester hatte im vergangenen Jahr zu fünfzehn Konzerten aufgespielt, so auch zum 55. Jubiläum des Akkordeonorchesters J. Dolanc in Freyming/Merlebach (F) und an drei Umzügen teilgenommen.

Laut Jeannot Konz sind für 2013 noch andere Konzerte in der Vorbereitung, so u.a. am 16. Juni zum 75. Jubiläum der „Société municipale des accordéonistes de Luxembourg“ im Kulturzentrum „Tramsschapp“ in Luxemburg-Limpertsberg.

In der Versammlung wurde Peggy Faber mit dem „Insigne“ der Ugda ausgezeichnet, René Mikos mit der Bronzemedaille und Daniel Pagliarini mit der „Médaille en vermeil avec palmettes“.

In seiner Bestandsaufnahme freute der Präsident sich über den guten internen Vereinszusammenhalt, Worte, die er in seiner Eigenschaft als Dirigent zu einem regen Probenbesuch erweiterte. Auch die Vertreterin der Musikanten, Tanja Faber, freute sich über den guten Zusammenhalt.

Ugda-Generalsekretär Jeannot Clement dankte dem Verein für die Teilnahme an der „Journée de l'accordéon 2012“ und lud zur „Fête de la musique 2013“ ein. Abschließend beglückwünschte Schöffe Jean Tonnar den Verein zu seinem diesjährigen Jubiläum. (pm)



Für seine Verdienste wurde Daniel Pagliarini in seiner Eigenschaft als Präsident und Dirigent mit der „Médaille en vermeil avec palmettes“ der Ugda ausgezeichnet.

(FOTO: PIERRE MOUSEL)